
Herr Dr. Lennartz, Herr Waldästl, Herr Becker, Herr Kammel und Herr Knülle stellten Ihre 
Gründe für Ihr Abstimmungsverhalten dar und teilten mit, dass der Namensgebungswunsch der 
Schule in allen Fraktionen ausführlich und kontrovers diskutiert worden sei. 
Seitens der Verwaltung wurde zugesagt, eine Prüfung vorzunehmen, ob die Namensrechte oder 
das Logo urheberrechtlich geschützt seien. 
 
Anschließend ließ der Vorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


